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令 和 ５ 年 

第  ５  回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和５年５月２５日（木） 

午前１０時００分開会・午前１０時３０分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  山 崎 大 志 

教育総務課長  宮 元 良 知 

教育部副参事（学校統廃合担当）  中 村 正 幸 

教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  岡 崎 公 伸 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

社会教育課長  浅 川 英 雄 

博物館長  澤 田 和 也 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

傍聴人の有・無 

 なし 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿  潤 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（４／２６）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

    本日の署名者 教育長、４番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）令和５年度関東地区都市教育長協議会総会について（5/9 立川市） 

（２）令和５年度埼玉県市町村教育委員会連合会総会について（5/16 羽生市） 

（３）第７３回全国都市教育長協議会定期総会並びに研究大会について（5/18・19帯広市） 

５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和５年第２回入間市議会定例会について 

（３）令和５年度一般会計補正予算（第２号）及び（第３号）の概要について 

７ 議案【非公開】 

議案第２５号  入間市学校統合委員会（西武地区中学校）委員の委嘱について 

（原案可決）  

議案第２６号  入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について（原案可決） 

８ 事務局報告 

次回の日程  ６月定例会 ６月２８日（水）午前１０時００分 

９ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和５年入間市教育委員会５月定例会を開会いたします。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

４月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、５月定例会の会議録署名者は、教育長と４番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和５年度関東地区都市教育長協議会総会について（5/9・5/10） 

５月９日から１０日の２日間、東京都立川市のたましんＲＩＳＵＲＵホールにて、「令和

５年度関東地区都市教育長協議会総会が開催され、関東甲信越地区の都市教育長が参加しま

した。コロナ禍により昨年度までは書面開催が続きましたが、対面での総会開催により、大

変充実した時間となりました。 

９日の総会では、令和４年度の事業報告、決算報告からはじまり、会長等の選出、令和５

年度の事業計画等が承認され、その後、文部科学省の行政報告、さらに、国立情報学研究所

社会共有知研究センター長 新井紀子教授から「ＡＩに負けない子どもを育てる」の演題に

て講演がありました。 

夜は会場を移し、情報交換会を行い、他県の教育行政の実情を知る貴重な機会となりまし

た。教員不足、部活動の地域移行についての話題が中心でした。 

１０日は分科会が行われ、私は、第２分科会に参加し、学校教育について、群馬県館林市

の「館林市の不登校対策」の提案発表後に研究協議を行いました。不登校の未然防止、初期

対応、組織的対応について学ぶ機会となりました。 

２ 令和５年度埼玉県市町村教育委員会連合会総会について（5/16） 

５月１６日に羽生市産業文化ホールにおいて、令和５年度埼玉県市町村教育委員会連合会

総会が行われました。 

総会に先立ち、表彰状・記念品贈呈式があり、河村佳樹入間市前教育長職務代理者に「全

国市町村教育委員会連合会表彰」並びに「埼玉県市町村教育委員会連合会表彰」が授与され

ました。 

総会では、令和４年度の事業報告、歳入歳出決算、役員改選、令和５年度の事業計画、歳

入歳出予算について審議を行い、すべて承認されました。 

その後、アステリア株式会社最高変革責任者の中山五輪男氏による「来るべき未来のデジ

タル社会に向けて」と題した講演がありました。講演の中で、現在話題となっている「Ｃｈ

ａｔ ＧＰＴ」のメリットとデメリットの両面について、ＰＣ画面を活用しながらわかりや

すく説明していただきました。人間の思考、とりわけ子ども達の学びにどのように影響を及

ぼすのか、研究する必要があると感じました。 

３ 第７３回全国都市教育長協議会定期総会並びに研究大会山口大会について（5/18・5/19） 

５月１８日、１９日に北海道帯広市の帯広市民文化ホールにて、「第７３回全国都市教育

長協議会定期総会並びに研究大会帯広大会」が開催され、５００名を超える都市教育長が参

加しました。 
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総会では、令和４年度の歳入歳出決算、令和５年度の歳入歳出予算、令和５年度全国都市

教育長協議会「宣言」「決議」「研究協議題」について審議を行い、すべて承認されました。

その後、文部科学省講話が１時間半あり、午後は教育研究部会に分かれて研究協議を行いま

した。 

私は、第２部会の学校教育へ申し込んでいましたが、第１部会の教育行財政のテーマが「公

立小中学校の適正規模・適正配置」であることから、部会を変更して参加しました。職員の

適正配置への方策や校舎の改修費用への補助金、交付金等についての情報もあり、大変参考

になりました。 

１６時からアトラクションとして、帯広市のアイヌ古式舞踊、帯広北高等学校のチアダン

ス、帯広南商業高校のマーチングバンドの発表がありました。 

２日目は、「教育行財政」「学校教育」「生涯学習」の３つの分野についての分野別研究

発表に引き続き、特別委員会報告が行われ、閉会となりました。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和５年第２回入間市議会定例会について 

   令和５年第２回入間市議会定例会について報告 

（３）令和５年度一般会計補正予算（第２号）及び（第３号）の概要について 

   令和５年度一般会計補正予算（第２号）及び（第３号）の概要について報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

学校給食課長 

橋本委員 

 

 

教育総務課長 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

補正予算について、学校給食費の軽減対象となるのはいつからです

か。 

７月から９月までの３月分を対象としています。 

補正予算のうち防球ネットについて、以前高さのあるコンクリートの

倒壊といったニュースを聞いた覚えがあるのですが、安全性について問

題はないのでしょうか。 

コンクリートの中に鉄筋が入っており安全性は確保されています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案【非公開】 

教育長 次に、非公開の２件の議案審査に入ります。 

議案第２５号及び議案第２６号は、人事及び個人の秘密に係る事件で

あるため、入間市教育委員会会議規則第１７条により、非公開にしたい

と思いますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 

 

議案第２５号 入間市学校統合委員会（西武地区中学校）委員の委嘱

について                       （非公開） 

 議案第２６号 入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱及
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 び任命について                    （非公開） 

教育長 議案第２５号及び議案第２６号の議案審査が終了しましたので、これ

より会議を公開します。 

そ   の   他 

教育長 

橋本委員 

 

 

教職員指導担当副参事 

髙山職務代理者 

 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

橋本委員 

 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

新型コロナの感染症法上の扱いが５類へと変更されましたが、学校に

おけるコロナ対策についての通知は健康観察アプリの他、紙での通知は

行っていますか。 

通知は健康観察アプリのみとなります。 

Ｃｈａｔ ＧＰＴについて便利な反面、事件に巻き込まれるといった

危険性もはらんでいると思いますが、児童・生徒や教員が実際に利用し

ているかの情報はありますか。 

現在のところ、学校からの報告はありませんが、今後、確認していく

必要があると考えています。利用にあたっては国で検討が進んでいるよ

うですので、それを踏まえた対策を行う必要があると思います。 

地区センター等からの事業案内が健康観察アプリを通じて保護者に

しか届かないためか、これまで３０人以上の参加者がいた事業も数人だ

けの申し込みとなる状況が生じています。社会教育との連携という点で

不安に感じています。 

委員の指摘どおり、周知不足を感じています。定期的に行う会議等を

とおして解決に向けて取り組んでいきたいと考えています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

社会教育課長 

 

教育部長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

令和５年度いるま生涯学習出前講座のメニュー表を作成しましたの

でお配りします。 

６月の教育委員会定例会を６月２８日（水）午前１０時００分から第

２委員会室で予定しています。 

６月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会５月定例会を閉会します。 

 

 


